

Paris, le 10 juillet 2017

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# **BNP PARIBAS, PARTENAIRE PRINCIPAL DE VALÉRIAN ET LA CITE DES MILLE PLANETES, PROPOSE A L'ENSEMBLE DE SES PUBLICS UN "SAUT" EN 2740**

Paris, le 10 juillet 2017

**Pas besoin d'attendre l'an 2740 pour profiter de l'expérience Valérian. A l'occasion de la sortie du film *Valérian et la Cité des mille planètes* le 26 juillet prochain, BNP Paribas se met cet été aux couleurs de Valérian pour embarquer l'ensemble de ses publics à bord d'une expérience inégalée.**

Partenaire depuis décembre 2015 de la création du plus grand film européen jamais réalisé, BNP Paribas s'inscrit pour la première fois de son histoire, au capital d'une production cinématographique pour un montant de 10M€.

*« Notre engagement dans le film Valérian et la Cité des mille planètes est une formidable occasion de créer du lien avec le grand public, nos clients et collaborateurs, en France. Et de partager le goût de l'avenir avec le plus grand nombre ! »* déclare Bertrand Cizeau, directeur de la communication du Groupe BNP Paribas

À l'approche de la sortie sur grand écran, la communication de BNP Paribas sur le partenariat avec *Valérian et la Cité des mille planètes*, s'intensifie via un dispositif offrant de multiples expériences à tous les publics.

### **Des vidéos produites en exclusivité par Luc Besson pour BNP Paribas**

Trois films de 60 secondes ont été spécialement réalisés pour projeter BNP Paribas dans l'univers de *Valérian et la Cité des mille planètes*. Les films : « La famille », « Adalat » et « Le géant » mettent ainsi en scène des personnages extraterrestres dans leur relation avec la banque en 2740.



(cliquer sur l'image pour accéder à la vidéo)



**BNP PARIBAS**

La banque  
d'un monde  
qui change



(cliquer sur l'image pour accéder à la vidéo)

Conçus pour soutenir les offres commerciales de BNP Paribas, ces films sont relayés non seulement en agence mais également sur le digital et au cinéma.

## BNP Paribas conçoit son offre "spéciale bacheliers" dans l'univers du film

Depuis les résultats du baccalauréat et jusqu'au 2 septembre 2017, l'offre spéciale bacheliers se met aux couleurs de *Valérian et la Cité des mille planètes* : film exclusif de Luc Besson mettant en scène Adalat, jeune alien bachelier de 2740, décliné dans les agences BNP Paribas et sur les sites web de la banque, personnalisation de leur carte bancaire avec choix de 3 visuels exclusifs *Valérian et la Cité des mille planètes*... L'offre dédiée aux nouveaux bacheliers joue à plein la carte Valérian. La promotion est également assurée grâce à un dispositif Snapchat lancé le jour des résultats du bac.



Retrouvez l'offre spéciale bacheliers dans son intégralité  
: <https://mabanque.bnpparibas/rsc/contrib/minisite/landing/bac.html>



**BNP PARIBAS**

La banque  
d'un monde  
qui change



(cliquer sur l'image pour accéder à la vidéo)

## S'immerger a bord de la station Alpha

En complément de ses offres spéciales, BNP Paribas vient à la rencontre du grand public pour l'inviter à découvrir l'univers de *Valérian et la Cité des mille planètes*, autour de la sortie du film.

**Métro du futur** : du 20 au 27 juillet, la station de métro Franklin D. Roosevelt (ligne 1) sera entièrement habillée pour une plongée au cœur de la station Alpha de *Valérian et la Cité des mille planètes* et des paysages intergalactiques du film. Cette opération sera complétée d'un jeu concours pour gagner des places pour l'avant-première officielle du film au Grand Rex, à Paris. Le principe est simple : retrouver les aliens qui se cachent aux abords et dans la station de métro, puis partager sa photo sur les réseaux sociaux #StationValerian



**Agences et distributeurs du futur** : dès aujourd'hui et jusqu'au 26 juillet 2017, les agences du réseau bancaire en France seront aux couleurs du film. L'ensemble des écrans intérieurs et extérieurs des agences ainsi que les distributeurs diffuseront non seulement des animations mais également les offres et films exclusifs *Valérian et la Cité des mille planètes* conçus pour BNP Paribas.



**BNP PARIBAS**

La banque  
d'un monde  
qui change



(cliquer sur l'image pour accéder à la vidéo)

Plus de 5 000 personnes en France pourront découvrir le film en avant-première grâce à BNP Paribas, avec 2 000 places à gagner sur les réseaux sociaux.

## Comprendre l'origine de l'œuvre

Jusqu'au 14 janvier 2018, BNP Paribas soutient l'exposition temporaire « *Valérian et Laureline en mission pour la Cité* » proposée à la Cité des Sciences et de l'Industrie, à Paris. Celle-ci invite le grand public à comprendre, par le prisme d'une analyse scientifique, les principaux contenus de l'œuvre de bande-dessinée tels que : l'espace-temps, les civilisations, la faune et la flore, les systèmes socio-politiques... Découvrez cette exposition sur : [www.cite-sciences.fr/fr/au-programme/expos-temporaires/valerian-et-laureline-en-mission-pour-la-cite](http://www.cite-sciences.fr/fr/au-programme/expos-temporaires/valerian-et-laureline-en-mission-pour-la-cite)

---

Pour retrouver de nombreux contenus exclusifs et découvrir les coulisses de *Valérian et la Cité des mille planètes*, rendez-vous sur nos réseaux sociaux : @WeLoveCinema, @WeLoveValerian et sur notre plateforme [www.valerian.bnpparibas](http://www.valerian.bnpparibas)

### [BNP Paribas et le cinéma](#)

L'année 2017 couronne un siècle d'histoire entre BNP Paribas et l'industrie cinématographique. 100 ans qui auront permis à la banque de construire une relation privilégiée avec l'industrie du 7e art, de cultiver des valeurs communes... pour finalement devenir la grande banque européenne du cinéma. Financement, partenariats et innovation sont 3 piliers essentiels de cette démarche. BNP Paribas est aujourd'hui présent sur l'ensemble de la chaîne de valeur du 7e art. Avec l'émergence de nouveaux usages, BNP Paribas soutient le cinéma dans ses évolutions et s'associe ainsi à de nouvelles expériences comme la réalité virtuelle.

### [A propos de BNP Paribas](#)

BNP Paribas est une banque de premier plan en Europe avec un rayonnement international. Elle est présente dans 74 pays, avec plus de 192 000 collaborateurs, dont plus de 146 000 en Europe. Le Groupe détient des positions clés dans ses trois grands domaines d'activité : Domestic Markets et International Financial Services, dont les réseaux de banques de détail et les services financiers sont regroupés dans Retail Banking & Services, et Corporate & Institutional Banking, centré sur les clientèles Entreprises et Institutionnels. Le Groupe accompagne l'ensemble de



**BNP PARIBAS**

**La banque  
d'un monde  
qui change**

ses clients (particuliers, associations, entrepreneurs, PME, grandes entreprises et institutionnels) pour les aider à réaliser leurs projets en leur proposant des services de financement, d'investissement, d'épargne et de protection. En Europe, le Groupe a quatre marchés domestiques (la Belgique, la France, l'Italie et le Luxembourg) et BNP Paribas Personal Finance est le 1er acteur spécialisé du financement aux particuliers en Europe. BNP Paribas développe également son modèle intégré de banque de détail dans les pays du bassin méditerranéen, en Turquie, en Europe de l'Est et a un réseau important dans l'Ouest des États-Unis. Dans ses activités Corporate & Institutional Banking et International Financial Services, BNP Paribas bénéficie d'un leadership en Europe, d'une forte présence dans les Amériques, ainsi que d'un dispositif solide et en forte croissance en Asie-Pacifique.

### [A propos de Valérian et la Cité des mille planètes](#)

*Valérian et la Cité des mille planètes* est le nouveau film de Luc Besson, adapté de la série de bandes dessinées de science-fiction de Pierre Christin et Jean-Claude Mézières qui a inspiré une génération d'artistes, d'écrivains et de cinéastes.

Au 28<sup>m</sup> siècle, Valérian (Dane DeHaan) et Laureline (Cara Delevingne) forment une équipe d'agents spatio-temporels chargés de maintenir l'ordre dans les territoires humains. Mandaté par le Ministre de la Défense, le duo part en mission sur l'extraordinaire cité intergalactique Alpha - une métropole en constante expansion où des espèces venues de l'univers tout entier ont convergé au fil des siècles pour partager leurs connaissances, leur savoir-faire et leur culture. Un mystère se cache au coeur d'Alpha, une force obscure qui menace l'existence paisible de la Cité des Mille Planètes. Valérian et Laureline vont devoir engager une course contre la montre pour identifier la terrible menace et sauvegarder non seulement Alpha, mais l'avenir de l'univers.

Un film réalisé par Luc Besson

D'après la série de bandes dessinées « Valérian et Laureline » de Pierre Christin et Jean-Claude Mézières, publiée par Dargaud

Scénario de Luc Besson

Produit par Virginie Besson-Silla

Musique originale de Alexandre Desplat



**BNP PARIBAS**

**La banque  
d'un monde  
qui change**